

Los Reyes Magos desafían a la crisis y se renuevan de la cabeza a los pies

Sus majestades jubilan sus trajes tras usarlos durante 27 años y estrenarán en 2009 coronas y un vistoso vestuario

Una empresa constructora ha financiado la construcción de seis carrozas totalmente nuevas, incluidas las de los Reyes

F. C. R. GRANADA

Los Reyes Magos no están en crisis. Quizá sean los únicos, pero lo cierto es que sus majestades no pueden quejarse. No han tenido que apretarse el cinturón. Al contrario. El año del 'crack' financiero planetario ha sido también el de su renovación total. La Cabalgata que tomará las calles del centro de Granada el próximo 5 de enero poco va a tener que ver -en cuanto al 'continente', se entiende- con las de años anteriores. El cambio va a ser total. Los Magos de Oriente van a cambiar de la cabeza a los pies, y nunca mejor dicho.

Ayer, por ejemplo, mostraron públicamente sus nuevas coronas y sus nuevos ropajes. Tras 27 años de uso, Gaspar, Melchor y Baltasar jubilan un vestuario que, según algunas fuentes conocedoras de estos entresijos, ya presentaba algún que otro remiendo. Y, claro, no era plan. «Hombre, también hay que tener en cuenta que sólo se han usado 27 veces». Eso también es cierto, pero parece que el 'renove' era ya inaplazable.

«¡Que te zurzan!»

Los flamantes trajes han sido diseñados -con el asesoramiento de los expertos en la materia del Ayuntamiento de Granada- y cosidos por una empresa granadina, integrada por mujeres, que tiene un nombre la mar de sonoro: «¡Que te zurzan!».

El resultado ha quedado vistoso a la par que elegante. Y, lo más importante, es que a sus majestades les quedan bien. Porque se los

EL RECORRIDO

- **Salida:** A las 18,30 horas, del centro cultural Gran Capitán.
- **Itinerario:** Calle Gran Capitán, San Juan de Dios, Gran Vía de Colón, Reyes Católicos, Puerta Real, Acera del Darro, plaza del Humilladero, Carrera de la Virgen, plaza de Biba-taubín, plaza del Campillo, plaza de Mariana Pineda, Ángel Ganivet, Reyes Católicos y plaza del Carmen.
- **Caramelos:** Los Reyes Magos repararán unas 16 toneladas de caramelos entre los asistentes a la Cabalgata del día 5 de enero.

JUAN GARCÍA MONTERO
CONCEJAL DE CULTURA

«Hemos tenido más peticiones de patrocinio que nunca»

probaron. Después de comparecer ante los periodistas -a los que 'sobornaron' con unos coloridos montoncitos de caramelos-, los Reyes Magos se embutieron en sus casacas y mantos de nueva factura y salieron satisfechos de la probatura.

El pintoresco rito tuvo lugar en el ampuloso salón municipal de La Mariana. Los periodistas -algunos lo intentaron- no pudieron estar presentes en el ensayo, así que no hay mucho más que decir al respecto.

Una última curiosidad: los trajes de los Reyes Magos -también los antiguos- tienen 'dispositivos'

Educación, cultura y pirotecnia

F. C. R. GRANADA

La Cabalgata de los Reyes Magos de 2009 estará compuesta por unas 400 personas, que harán detonar más de 300 efectos pirotécnicos. Un espectáculo. Bueno, en realidad, los 'dinamiteros' serán un grupo de gigantes zancudos que caminarán en cabeza de la mágica comitiva.

El cortejo tendrá, además, un tinte decididamente cultural, tal y como indicaron ayer los responsables de la compañía de teatro Federico García Lorca, que se encargarán de poner drama y comedia en el desfile.

Otra novedad: alumnos de la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Granada se han prestado a ejercer de monitores para cuidar de los niños. Los 'singulares colaboradores' caminarán junto a las carrozas.

para adaptarse a los eventuales cambios físicos y fisonómicos de sus majestades. Que un año engordan, no importa: la vestimenta se amolda. Y lo mismo ocurre si manguan o crecen. Es que a los



FELICES. Daniel Lozano, González Lodeiro y Francis Huertas

DANIEL LOZANO
DE SUPERMERCADOS DANI

«Yo pido salud para todos y que los niños sean muy felices»

Reyes les pasan esas cosas tan extrañas. Por eso, entre otras cosas, les llaman magos.

La renovación del fondo de armarios de los Monarcas de Oriente no es la única novedad de este año 'crítico', excepto para

ellos, como ya se ha dicho. El 'parque móvil' también va a experimentar cambios.

Euros

Las tres carrozas de Gaspar, Melchor y Baltasar son totalmente nuevas. Y lo mismo ocurre con las tres de las 'reinas'. La empresa constructora Hufrago ha aportado la financiación.

La magia ayuda, es cierto, pero no siempre es suficiente. Hay ocasiones que hacen falta euros cantantes y sonantes: esos que tanto escasean en estos tiempos. Pero la verdad es que la Cabalgata de Gra-

Piden al Defensor del Ciudadano que investigue si el Ayuntamiento cedió ilegalmente datos al PP

Una decena de militantes o simpatizantes socialistas recibieron en sus cuentas personales de correo electrónico una invitación para asistir a una concentración popular contra el paro

C. M. GRANADA

«Como bien conoces, la actual situación de crisis que atravesamos está siendo especialmente crítica con la provincia de Granada...». Así comenzaba el 'mail' que recibieron una decena de militantes o simpatizantes socialistas hace unos días. La 'ciber carta' estaba firmada por el PP e invitaba a los destinatarios a participar en un acto de «solidaridad con los desempleados» organizado en la capital granadina por la formación conservadora. Aquello no

tenía ni pies ni cabeza. ¿Cómo había conseguido el PP los correos personales de miembros de las Juventudes Socialistas (JJ SS) de Granada, entre los que se encontraba su máximo responsable, Daniel López? «Está claro que nosotros no se los habíamos facilitado. ¿De dónde los sacaron entonces?», se preguntaron entonces y se siguen preguntando hoy los afectados.

En este sentido, López remitió ayer una carta al Defensor del Ciudadano, institución que dirige Melchor Sáiz-Pardo, en la que soli-

cita su intervención para intentar aclarar lo ocurrido. No entienden «cómo el Partido Popular ha tenido acceso a nuestras direcciones de correo electrónico» y recuerdan que dicha información es confidencial. Es decir, que está

Un joven que está en Liverpool recibió el correo y no había dado su 'mail' al PP

protegida «por la Ley Orgánica de Protección de Datos, y como regula esta ley, no puede estar en posesión del Partido Popular sin la autorización y cesión por parte de los implicados, caso que no ha ocurrido», aclaran.

Los afectados tienen en común, entre otras cosas, que han participado en alguna ocasión en actividades -paseos guiados por la Alhambra o el Albaicín, etc- organizadas por la Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Granada, que está gobernado por el PP. Han atado cabos y se temen

que sea de ahí de donde hayan salido los datos que acabaron en el aparato de propaganda de los populares. «Por ello -agregan en la misiva que han remitido al Defensor del Ciudadano-, le solicitamos que se investigue si ha habido un uso fraudulento de esos datos por parte del Ayuntamiento de Granada, si se han incurrido en una cesión ilegal de los mismos al Partido Popular de Granada, así como si se ha incurrido en una infracción de la Ley Orgánica de Protección de Datos».

Hasta Gran Bretaña

El pasado domingo, IDEAL e IDEAL.es desvelaron el incidente y, poco después, un universitario granadino que está de 'erasmus' en Liverpool se puso en contacto con las JJ SS para comunicar que él también había sido invitado a la concentración del PP, a pesar de que nunca había proporcionado su 'mail' a ese partido.

■ carlosmoran@ideal.es



muestran sus coronas nuevas a las cámaras, en presencia del alcalde, José Torres Hurtado. / LUCÍA RIVAS

FRANCISCO GLZ. LODEIRO
RECTOR DE LA UNIVERSIDAD
«Pido salud y alegría, porque va a ser posible la alegría, seguro»

nada no puede quejarse. «Hemos tenido más patrocinios que nunca», reconocía el concejal de Cultura, Juan García Montero.

La práctica de 'comercializar' la Cabalgata, que genera división de opiniones entre la ciudadanía, va

FRANCIS HUERTAS
HUFRAGO
«Yo pido que haya mucho trabajo para todos, que falta hace»

a más. Cada vez son más las empresas que quieren estar en el desfile. A pesar de la crisis.

Hay quien lo ve y quien no lo ve. Hay quien critica la excesiva 'mercantilización', 'privatización' incluso, de la llamada caravana de la ilu-

sión. Estos últimos sufrirán una sobre dosis el próximo 5 de enero de 2009.

Caramelos, en agosto
Si lo de conseguir los patrocinios ha sido coser y cantar -han venido prácticamente solos-, más complicado ha estado recaudar los caramelos con los que regalar al personal.

Las cartas para conseguir la dulce 'munición' se mandan en agosto a toda institución, persona o empresa que pueda aportar caramelos, bien sea de los que utilizan para suavizar las relaciones con sus respectivas clientelas, bien sean

que los compren expresamente para donarlos. Pues bien, y a pesar de que las peticiones se envían en verano, este año ha costado lo suyo reunir las 16 toneladas de caramelos que los Reyes Magos repartirán el día 5.

Por lo demás, y como cabía esperar, los tres Reyes Magos de este año -Francisco González Lodeiro, rector de la Universidad; Daniel Lozano, fundador de supermercados Dani; y Francis Huertas, de Hufrago- admitieron que estaban encantados y emocionados, igual que niños con zapatos nuevos. Y trajes. Y carrozas...

Izquierda Unida pide la retirada del presupuesto municipal

R. I. GRANADA

El grupo municipal de Izquierda Unida (IU) en el Ayuntamiento de Granada ha presentado una enmienda a la totalidad del presupuesto en el que solicita la retirada y la elaboración de uno nuevo con inversiones que generen empleo, al considerar que el actual no afronta la crisis económica.

La portavoz del grupo municipal de IU, Lola Ruiz, ha criticado que el equipo de gobierno no mantenga gastos como el préstamo de 1,6 millones de euros solicitado para la televisión municipal.

Ruiz, para quien ese dinero podría destinarse a actuaciones sociales o a la atención domiciliaria, ha precisado además que el informe de intervención advierte sobre las inversiones «irreales» del presupuesto derivadas de la venta de suelo patrimonial.

Puentedura

Por su parte, el también concejal de IU Francisco Puentedura ha indicado que el presupuesto, que considera «irreal», pone de manifiesto el «traeaso» de la política económica llevada a cabo por el PP.

En este sentido, ha defendido la elaboración de un nuevo presupuesto que recoja la participación de los ciudadanos y que prime inversiones para la creación de empleo en Granada.

Puentedura, para quien el presupuesto no recoge ningún compromiso claro con las necesidades urgentes de la ciudad, se ha referido a las partidas «infladas», que «sólo por los ingresos irreales» previstos por multas de tráfico, el Impuesto de Actividades Económicas, y la plusvalía y tasas por obras conllevará que al equipo de gobierno «le falten, antes de que finalice 2009, 25 millones de euros para cumplir sus compromisos».



En Gauss Sony Gallery Si quieres, puedes

SONY

Compra Sony estas Navidades y paga en 30 meses al 0% de interés

Pack TV + Mesa + Marco Digital 53€/mes

- ✓ Televisor 40" KDL 40W 4220 AEP Alta Definición 1080 Líneas
- ✓ Mesa Home Cinema RHTG500
- ✓ Marco Fotográfico DPF-D70T



Pack Videocámara + DVD Direct 30€/mes

- ✓ Videocámara HDR-SR12 con Disco Duro 120 Gb HD-1080
- ✓ DVD Direct para pasar tus grabaciones a DVD con sólo pulsar un botón

Full HD 1080

Sony Gallery

Abrimos sábado 27 de diciembre y domingo 4 de enero

gauss sony

C/ Andrés Segovia, 42 (Frente Antigua Hípica) | T.958 124 604 Granada

CONVENIO

Caja Rural y Colegio de Abogados renuevan la colaboración entre ambas instituciones

El decano del Colegio de Abogados de Granada, José María Rosales Angulo, y el director de Negocio de Caja Rural, Abelardo Gil Escalante, han llevado a cabo la renovación del convenio de colaboración que ambas instituciones firmaron hace cuatro años, para adaptar los productos y servicios a las condiciones del mercado. A partir de ahora la instalación de un bufete, el equipamiento, la modernización y gestión del despacho resultará más fácil con los productos y servicios que Caja Rural pone a disposición de este colectivo. Entre los productos y servicios que Caja Rural pone a disposición de los más de 3.000 abogados colegiados en Granada destacan el préstamo hipotecario para la instalación del despacho, un préstamo reforma y un leasing. /IDEAL



Rosales de Angulo y Abelardo Ruiz, tras la firma de ayer. /IDEAL

Rescatan los documentos de la antigua fuente de Las Angustias

El diseño del monumento, destruido en la ocupación francesa, ha sido recuperado y editado en facsímiles por la empresa Emasagra

Tras el derribo de la fuente se remodeló toda la zona y se creó el Salón



HISTORIA. Los responsables de Emasagra muestran los valiosos documentos de la fuente. /LUCÍA RIVAS

La UGR y el Ayuntamiento negocian a la baja el precio de la residencia Fernando de los Ríos

En estos días se revisarán las cuentas y estudiarán qué contribución hizo cada Administración

ANDREA G. PARRA GRANADA

La Universidad de Granada (UGR) y el Ayuntamiento ajustan las cuentas y el precio de la residencia Fernando de los Ríos. Ayer mismo representantes del equipo de gobierno universitario y municipal se reunieron para revisar los posibles precios de la residencia de la carretera de Alfacar que el Consistorio tiene el firme objetivo de vender.

El Ayuntamiento quiere sacar dinero, pero a la Universidad no le sobran los euros en sus arcas. El presupuesto está muy ajustado. Tanto lo está que con sus fon-

dos propios no tienen dinero ni para sus infraestructuras. Deben pedirlo a alguna Administración.

Por eso, entre otras cuestiones, la institución universitaria granadina está revisando con el Ayuntamiento lo que posiblemente podría costar el edificio que está enfrente de la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte. En un principio el Ayuntamiento pidió por la compra de la citada residencia entre dieciocho y veinte millones de euros. Una cantidad muy alta para la Universidad granadina. Ahora, la revisión de las cuentas se está haciendo a la baja y podría ron-

dar la mitad de lo que en un inicio se pidió.

Los próximos días se concretarán aún más estas cantidades. Representantes universitario y políticos tendrán una nueva reunión para cerrar nuevas cantidades. En esta revisión de números también se está teniendo en cuen-

La intención es ajustar las cuentas para no pagar dos veces por lo mismo

ta qué dinero pagó en su día la Junta de Andalucía, el Gobierno central y el propio Ayuntamiento granadino.

Por aquel entonces aún se contaba en pesetas. El complejo contó, según algunos datos publicados en 1997, con un inversión superior a los mil millones de pesetas. En una noticia publicada el martes día 26 de mayo de 1998 era el propio Jesús Quero, por entonces delegado del Gobierno andaluz en Granada, quien decía que había que recordar que la «Junta de Andalucía invirtió en la residencia 530 millones de pesetas». Entonces en el Gobierno central

La ocupación en Sierra Nevada supera el 60% desde mañana

IDEAL GRANADA

Sierra Nevada pasará hoy la Nochebuena con un 40% de ocupación hotelera, una cifra que irá en aumento después del día de Navidad, el 25 de diciembre, según las estimaciones de la Asociación de Empresarios de la Estación de Esquí. Así lo señaló a Europa Press su presidente, Carlos Pascual Morenilla, que incidió en que la noche del 24 de diciembre no suele ser «plato fuerte» en la estación, que esta temporada cuenta con un número de pistas y un espesor de nieve histórico, que contrasta con los malos resultados de la pasada.

Será a partir del 25 cuando Sierra Nevada vivirá una ocupación superior, de más de un 60%, cifra que podría rozar el lleno en los próximos días, dada la magnífica situación en la que se encuentra la estación granadina, con más de 90 kilómetros de pistas esquiables.

El sector «está contento y satisfecho» con el resultado que está teniendo la temporada después de «tener que sobrevivir a la mala situación registrada en los tres últimos años», añadió. «El año pasado por estas fechas estábamos mirando al cielo, y sin embargo en esta ocasión se ha abierto antes la temporada gracias a las nevadas, y hay más reservas», mantuvo el presidente de la citada asociación.

Calendario

De otro lado, la Fundación Caja Rural de Granada ha dedicado la edición de 2009 de su tradicional calendario a «Sierra Nevada, todo un mundo por descubrir». En la elección del motivo de esta ocasión ha pesado el hecho de que la Sierra cumple diez años como Parque Natural en 2009. Se han empleado 13 fotografías artísticas, una para cada mes más la portada, realizadas por el fotógrafo de naturaleza Roberto Través Ydáñez.

estaba y ostentaba el poder el PP al igual que en la capital. Aquí también eran los populares los que estaban en el gobierno municipal. Se refería Quero a la inversión de veinte millones que había comprometido el Ministerio de Asuntos Sociales, del que dependía el Instituto de Juventud, para el módulo de lavandería y pistas.

Pagos

Ahora la Universidad y el Ayuntamiento están revisando datos para que la Junta o el Ministerio no paguen dos veces por la misma obra. La institución universitaria si al final se materializa la compra tendrá que pedir dinero y ayuda a la Administración central y autonómica. La residencia Fernando de los Ríos nunca ha estado exenta de problemas. Ahora la Universidad granadina y el Ayuntamiento quieren que continúe como residencia. Para eso deberán llegar a un acuerdo económico de venta y/o gestión.

Polideportivo



Momento del acuerdo entre la ONCE y la Oficina Municipal del Deporte Adaptado. / LUCÍA RIVAS

La ONCE se suma a la Oficina Municipal del Deporte Adaptado

El alcalde de Granada, José Torres Hurtado, quiere que sea referente para deportistas discapacitados

IDEAL GRANADA

El alcalde de Granada, José Torres Hurtado, y el presidente provincial de la Organización Nacional de Ciegos (ONCE), Rafael Jiménez han firmado el acuerdo por el que la ONCE se integra como colaborador de la Oficina Municipal de Promoción del Deporte Adaptado, que es un órgano de trabajo del Patronato Municipal de Deportes del Ayuntamiento de Granada (PMD Granada) que se dedica a favorecer la práctica deportiva para discapacitados.

La Oficina Municipal del Deporte Adaptado tiene como principal misión ofrecer una mejor calidad de vida a las personas con dependencia, implantando hábitos fisi-

co-deportivos y de alimentación saludables captando, encauzando y aportando los medios para ello. Además, se trabaja para la captación de recursos económicos para la implantación de nuevas actividades.

La Organización Nacional de Ciegos (ONCE) se incorpora a esta iniciativa que comenzó a caminar el pasado 7 de noviembre de 2006 con la firma del convenio de colaboración entre el Patronato Municipal de Deportes y 19 clubes y

Se creará el Club Luis Braille de Granada para facilitar el deporte a los invidentes

asociaciones que también trabajan en el sector de la discapacidad.

La Oficina Municipal del Deporte Adaptado tiene una oferta de un millar de plazas repartidas en 20 Escuelas Deportivas Adaptadas de esquí, natación, senderismo, orientación, deporte en silla de ruedas, atletismo, fútbol sala, bailes de salón y petanca, entre otros. Ya se han celebrado las primeras jornadas de Deporte y Discapacidad en colaboración con la Facultad de la Actividad Física y el Deporte de la Universidad de Granada, además de dos campeonatos de Andalucía y uno de España.

El alcalde de Granada declaró que «queremos que esta Oficina se convierta en el referente español del deporte adaptado», mientras que el presidente provincial de la ONCE agradeció al Ayuntamiento su trabajo en el deporte adaptado y anunció la creación del Club Luis Braille Granada para facilitar la práctica deportiva de invidentes.

Rally Dakar

El Ayuntamiento de Motril patrocinará a Miguel Puertas

IDEAL MOTRIL

El Ayuntamiento de Motril patrocinará al piloto local Miguel Puertas, del Equipo Combat, en su participación en el Rally Dakar Argentina-Chile que arranca el próximo 3 de enero desde Buenos Aires.

La equipación de Puertas y los demás miembros de su equipo llevarán la imagen de su ciudad durante el desarrollo de la carrera

en virtud a un convenio suscrito con el consistorio.

El piloto, que participa por quinta vez en esta prueba, ha destacado «dos factores clave» en esta edición del rally como son «las elevadas temperaturas que superarán los 45 grados y que generarán un desgaste físico mayor, así como la altitud, que en las etapas que atraviesan la cordillera de los Andes alcanzará los 4.000 metros».

Puertas, que ejerce como pilo-

to de la Patrulla Águila del Ejército español, ha manifestado como objetivos «acercarse a los resultados de los pilotos oficiales españoles, así como finalizar la carrera».

El Dakar 2009 cuenta con un total de 15 etapas en las que participarán 260 motos, 180 coches y 9 camiones en un trayecto total de 9.000 kilómetros de recorrido, 6.000 de ellos cronometrados.

El granadino intentará acercarse a los resultados de los pilotos oficiales

Baloncesto

Egea deja la Fundación del CB Granada y Julián Aranda asume el cargo

El ex gerente seguirá vinculado al club como asesor jurídico

IDEAL GRANADA

Carlos Egea presentó su dimisión como gerente de la Fundación Club Baloncesto Granada, cargo que ocupaba desde hace dos años, pero seguirá vinculado a la entidad nazarí como asesor jurídico, labor que ha venido desempeñando en las últimas tres temporadas. Julián Aranda, director general del CB Granada, asumirá también la gerencia de la Fundación CB Granada, tal y como han decidido los patronos y recoge el testigo de Egea.

«La Fundación cierra una etapa y abre un nuevo período para el que le deseo los mayores éxitos. En mi posición de asesor jurídico seguiré vinculado a la entidad por lo que no es un adiós definitivo, si bien nuevos retos profesionales me han hecho adoptar la decisión de no seguir al frente de este proyecto», expuso Carlos Egea en su despedida.

Egea, de 29 años, es abogado especializado en derecho deportivo y en gestión de empresas, ha ocupado el cargo de gerente de la Fundación Club Baloncesto Granada durante dos temporadas, siendo además uno de los



Julián Aranda. / R. L. P.

impulsores de su creación, y lo ha compatibilizado con su labor como asesor legal del club, área en la que comenzó a colaborar con la entidad en 2005.

Julián Aranda, asumirá y compatibilizará la dirección general con la gerencia de la Fundación, que seguirá centrándose y desarrollando su labor social y su esfuerzo en la promoción del baloncesto, a través de la formación de jóvenes. «La Fundación seguirá trabajando en la misma línea que lo ha venido haciendo desde su creación para ampliar sus horizontes de promoción del baloncesto y formación de niños y jóvenes», aseguró Aranda.

El filial, tercero en la segunda concentración sub 20 ACB/FEB

IDEAL GRANADA

El CB Granada sub'20 concluyó en tercera posición en la segunda concentración del Circuito Sub'20 ACB/FEB, que se ha celebrado en Arroyo de la Encamienda (Valladolid), al imponerse en la última jornada al equipo anfitrión, el CB Valladolid, por 59-73. El filial nazarí salió muy fuerte desde el inicio del partido, con un baloncesto basado en una defensa agresiva y rápidas salidas al contraataque. En el segundo cuarto, los chicos de Miguel Ángel Zapata se despegaron en el marcador, pero no fue hasta el tercer cuarto, en el que llegaron a tener una ventaja de 24 puntos a favor y se rompió el encuentro.

La mejora defensiva, el dominio del rebote y un gran juego interior de Orlando Camín y José Ferreira, hicieron posible que el 'Cebé' viviera más tranquilo los últimos compases del encuentro y pudiera repartir minutos entre sus jugadores. Los jugadores juniors del CB Granada cuaja-

CB VALLADOLID	59
CB GRANADA	73
<p>► CB Valladolid: Ferreiro (2), Benavente (2), Martínez (5), Zamora (10), Muñoz (11) -cinco inicial-, López (0), Fernández (17), Badiola (0), González (5), Arranz (2) y Arias (5).</p> <p>► CB Granada: Castillo (10), Rodríguez, M. (9), Fernández, P. (0), Hernández (10), Camín (20) -cinco inicial-, Ferreira (15), Vilchez (0), Rodríguez, A. (2), Morales (0), Fernández, J. (7), Pozo (0) y Garrido (0).</p> <p>► Particiales: 14-19, 13-22 (27-41, descanso, 14-19, 18-13).</p> <p>► Incidencias: Pabellón de Arroyo de la Encamienda (Valladolid).</p>	

ron una mejor actuación y aportaron en todas las facetas, con un papel destacado del preseleccionado por la FEB, Manuel Rodríguez, y de su compañero Ángel Hernández. Pablo Fernández, que salió de inicio, dirigió gran parte del encuentro al equipo con gran acierto en el mando, aunque no llegó a anotar.

Camín volvió a ser uno de los jugadores nazaríes más destacados, gracias a sus 20 puntos y 9 rebotes, para 23 de valoración. Junto a él, también cuajaron una buena actuación el jugador invitado José Ferreira, procedente del Cai Zaragoza, quien anotó 15 puntos y capturó 7 rechaces.